

# 青島北中で「生き方学習会」を開催！

～地域おこし協力隊から職業観を学ぼう～

4月26日に青島北中学校において2年生を対象にした「生き方学習会」を実施しました。例年、この時期に職場体験を実施していましたが、本年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止としました。

しかし、子供たちに職業観を育成するために何かできないものかと考え、今回は、地域おこし協力隊として多方面で活動している3名の方を講師に招き、下記のテーマで講話をしていただきました。

三木友美子さん



杉本哲也さん



田形友幸さん



三木友美子さん：「自然と人との共生からオーガニックが繋ぐなりたい私と欲しい未来」

田形友幸さん：「ハンバーグを通じて地元をもっと楽しもう」

杉本哲也さん：「カッコいい仕事って誰が決めるんだろう」



講師からは「将来なりたい職業ではなく、なりたい自分について考えることが重要」、「10年後、20年後どんな人になりたいか、どんな生活を送っていたいかをイメージすることが大切」、「たくさんの大人の生き方に触れてほしい」など、望ましい勤労観、職業観についての話がありました。

## 生徒の感想

- ★「今まで将来についてあまり考えたことがなかったけれど、この機会を通してどの仕事か自分に向いているのかを考えることができました」
- ★「職業は小さい頃からなりたいものがなくても、自分で知りたいと思ったことを調べていくのもとてもすごいことなんだと思ったので、私も知りたいと思うことをもっと探してみたいです」
- ★「自分の好きなことをすれば大人でも子供でも楽しいんだと知ったので、大人になっても好きなことは続けたいと思いました」